

# Trägerschaft und Förderung der City-Kindertageseinrichtung auf dem Stadtoval

Das Deutsche Rote Kreuz plant auf dem Stadtoval eine viergruppige Kindertageseinrichtung sowie Wohnungen und Büroräume für ihre Verwaltung zu erstellen. Da im Quartier Galgenberg-Hirschbach-Heide bereits jetzt Engpässe beim Betreuungsangebot bestehen, ist die Maßnahme zu begrüßen und die Einrichtung in den städtischen Bedarfsplan aufgenommen. Der Gemeinderat beschloss nahezu einstimmig die kommunale Förderung analog zu anderen freien Trägern der Kinderbetreuung. Es wird mit einem Investitionskostenzuschuss von rund 2,1 Mio Euro gerechnet, vorbehaltlich der Vorlage einer detaillierten Kostenberechnung und der Baupläne.